



## すすんで挑み、自分を磨く

校長 根岸 淳

皆さま、こんにちは。今年度、霧が丘学園の校長に着任しました根岸淳です。広々とした緑豊かな環境で、横浜で初めての義務教育学校として特色ある教育を実践している本校に着任することができ、とても嬉しくも身の引き締まる思いでいます。先人の方々が切り拓いてきた歩みを、さらに前にへと進めて行くことができるよう最善を尽くしてまいります。

「すすんで挑み、自分を磨く」とは、小中一貫10周年を契機として、校章にある九つの葉のように、9年間の継ぎ目のない教育で育てる子ども像として示されたスローガンです。本校は今年度で小中一貫14年目、義務教育学校8年目を迎えます。

「すすんで挑み、自分を磨く」ことは、これからの変化の激しい社会に必要な「生きる力」につながると考えます。そして学校は夢と希望をもち、その実現に向けてチャレンジするところであると思います。何かにチャレンジしようとする時には、上手くいかなかったらどうしよう、失敗したらカッコ悪い…などと思ってしまうかもしれません。その時はこのことばを思い出してください「一生懸命はカッコいい！」私は「すすんで挑み、自分を磨く」人を、本気で応援したいですし、その姿は本当にカッコいいと思います。“自ら気づき（関心をもち）・考え・行動する”を実践してほしいです。為すことにより学ぶ、経験は必ず自らの力になります。恐れず・焦らず・諦めず、迷ったらGO！子どもは未来の探検家であり、青春は挑戦です。

「すすんで挑み、自分を磨く」には、誰もが安心して豊かに学べる環境も望まれます。霧が丘学園にはその環境があります。9年間継ぎ目のない学校生活で共に学ぶ仲間、指導してくれる先生、そして家族、さらには地域の方々、多くの方が皆さんを支え、応援してくれます。是非、その人とのつながり、関わり合いを大切にしてください。その始まりは「挨拶」です。「挨拶・返事は心を込めて元気よく！」を心掛けていきましょう。

本日63名の仲間が霧が丘学園に入学しました。新入学おめでとうございます。また2年生から9年生、進級おめでとうございます。さあ、新年度が始まります。みんなで「すすんで挑み、自分を磨き」大いなる未来に歩みを進めていきましょう。

\*\*\*\*\*

【学校の様子をホームページにてお知らせしています】

各学年の活動や、学校からのお知らせを随時更新しております。ぜひ、ご覧ください。

<霧が丘学園ホームページ>

URL <https://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es-jhs/kirigaoka/>



QRコード